
・普段の現場業務では、法令についてふみ込んで考えることがなかったので、法令遵守に

対する意識がもてて、今後に活かしたいと思います。 

・グループホームを運営する事に対し、法令遵守の大切さを知ることが出来ました。 

・集団指導で確認したが、再度の見直しとしてとても良かったと思う。 

・職員同士で話す事ができ、知識向上にもつなぐ事ができると思います。 

・保険者との連携を行うことが出来た。 

・他のグループホームの様子がわかった。どこも同じように人材面で苦慮していること

が共有できた。 

・他の施設の方の悩みが聞けたり、意見交換が出来た。    等 

     

備        考 

下関市役所からご参加いただきました。 

下関市福祉部介護保険課 課長 原虎男氏 

下関市福祉部介護保険課 事業者係 係長 河村文英氏  

下関市福祉部介護保険課 事業者係 主任 日田雅彦氏 

下関市福祉部介護保険課 庶務係 係長 倉前啓介氏 

 

 

 

山口県宅老所・グループホーム協会 
下関・萩・長門ブロック学習会報告 
「グループホームの運営と法令順守」 

 

感        想 

開催日時 H29 年 10 月 17 日  

13 時 30 分 ～ 15 時 30 分まで   

会  場 下関商工会館 3 階 第１研修室 

研 修 名 グループホーム運営と法令遵守 

講  師 下 関 市 福 祉 部 介 護 保 険 課      

事 業 者 係  日 田 雅 彦 氏        

庶    務     係         倉   前    啓    介   氏 

目  的 法令遵守の重要性の再確認と情報交換 

参 加 者   １６名 

（うち、会員１２名、非会員４名） 

１．「グループホーム運営と法令遵守」   

下関市福祉部介護保険課 事業者係    

主  任   日  田   雅  彦  氏    

・法令遵守とは何か 

・医療連携体制加算について 

・人員基準について 

２．「第 7期介護保険事業計画について」  

下関市福祉部介護保険課 

 庶務係 係長 倉前啓介氏 

・第 7期介護保険事業計画の視点 

・要介護度別・介護者が不安に感じる介護 

・施設系サービスの整備について 

・認知症対応について 

３．グループワーク 

 ・介護保険課に聞きたいこと 

・介護保険事業計画の説明をうけて今後のグループホーム

整備に関して思うこと 

・各事業所での課題や工夫している事等について意見交換 

 


